
 
 

Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 01 de septiembre de 2022, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Eduardo 
Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, William 
Rodríguez, Nancy Igoa, Carlos Ruiz y Fernanda Vicente. 
 
 
Faltan: 
- con licencia: Sra. Marcela Pizzorno.   
- con aviso. Sr. Juan Geymonat 
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Pablo 
Hernández y Daniel Daners.  
 
Siendo la hora 09:25  se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y 
actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
26-08-2022. Aprobada. 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL  
 
Acta anterior: Lectura y aprobación del acta anterior y acta para publicar en 
la web del Club.  Se aprueban.  
 
Convocatoria Copa Biguá Natación: invitación para participar del torneo que 
se llevará a cabo los días 10 y 11 de setiembre. Se autoriza. 
 
Informe político: convenio con AFCBR. Se continúa analizando la propuesta de 
convenio con el Gremio.  
 
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 10:15 ingresa el Sr. Carlos Ruiz.  
  
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 30 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Acuerdo: empresa representante de la marca ARENA. Se autoriza. 
 
Tablero Móvil. Se aprueba la compra.  
 
Encuentro Sub 11 de Polo Acuático. Se autoriza. 
 
Solicitud de participación en el Torneo abierto vóley en Minas. Se autoriza. 
 
 
COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN 



Se considera y aprueba el informe de 31 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
SEI:  cuotas sugeridas para 2023. En estudio. Pasa al Equipo Asesor. 
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:05 se retira la Sra. Fernanda Vicente.  
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Nancy Igoa: licencia 
La Sra. Nancy Igoa solicita licencia el día 22 de setiembre. 
 
Aprobado. Se citará al suplente respectivo. 
 
 
Cantina 
El Consejo Directivo resuelve: 
- Autorizar la ejecución del comienzo de acondicionamiento del espacio a partir del 
05 de setiembre a cargo de la empresa EM.  
- Otorgar seis meses de gracia sobre el alquiler.  
- Encomendar a los Asesores la redacción del contrato.  
 
 
Solicitud de informes 
La Sra. Adriana Rosewarne reitera al Equipo Asesor presentar los informes de los 
convenios ICS, Barcelona y Unión Atlética.  
 
Pasa para la próxima reunión del Consejo Directivo.  
 
 
Siendo la hora 12:30 se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                            Luis Camargo 
                 Secretario                                 


